



## “Intentaré que no se repita”: Ricardo Monreal se disculpa por viaje en helicóptero

Luego de utilizar un helicóptero privado y decir que lo ha usado desde hace tiempo y que lo seguirá haciendo, **Ricardo Monreal**, líder de Morena en la Cámara de Diputados, aseveró que tratará de no volver a usar este tipo de transporte.



“Intentaré que no se repitan este tipo de situaciones que, aunque de buena fe y utilizadas sólo en casos de emergencia o excepcionales, pueden ocasionar alguna afectación a nuestro movimiento”.

Se disculpó con simpatizantes y militantes

Ricardo Monreal ofreció una disculpa a los simpatizantes y militantes de su partido que pudieron sentirse lastimados u ofendidos.

“Les ofrezco una disculpa sincera y, a todas y a todos los mexicanos de igual forma”.



16-11-24

LEGISLATIVO



En un mensaje en su cuenta de X, Ricardo Monreal recalcó que el viaje que realizó hace unos días, donde se ve despegar de un campo deportivo dentro de la Cámara de Diputados junto con el diputado Pedro Haces, no fue con cargo al erario.

“Hace unos días al aceptar acompañar en un viaje a un amigo entrañable y a su familia en un transporte privado aéreo, pero sin uso de recursos públicos y sin alterar nuestro horario, ni la responsabilidad en la sesión y en el Congreso”.

<https://www.unotv.com/nacional/ricardo-monreal-se-disculpa-por-viaje-en-helicoptero/>